

Zwänge erzeugen Nöte

Tage an denen ich nicht Gefallen habe,
über gewisse Dinge nachzudenken gibt es viele,
Stunden würde ich verschenken,
positive Energie dadurch verschwenden.

Doch wieder einmal ist ein Punkt erreicht,
an dem ich nachhaken muss.

Sozial, ein Wort das zum Aussterben bedroht scheint.
Sponsoring, unversteuerte Gelder. Ausgaben in
Milliarden Höhe für Architektur und Forschung.
Bezahlte Sitzungen für endlose Diskussionen zwecks
Aussen- und Wirtschaftspolitik.

Freie Rechte gibt es sie noch für Otto-Normal-Lebende wie Du und ich?
Ein Recht auf Freiheit, ein Recht auf Freizeit, ein Recht auf Familie,
ein Recht auf einen Beruf, ein Recht auf ein Leben.

Abhängig von all den Rechten, Geld zu verdienen um es für lebensbedingte
Sachen wie Essen, Trinken, Kleidung usw. auszugeben ist in gewisser
Maßen in Ordnung, dennoch finanziert jeder Einzelne einen großen Bruchteil
für andere automatisch mit.

Wo sind die Grenzen? Ab wann darf der Bürger mitentscheiden und bei
welcher Partei? Ungern zahlt man für etwas, von dem man nichts sieht,
erhält oder zurück bekommt.

Reformen andere Umschreibung dafür ist etwas frei nach Schnauze
ab ändern zu müssen , so dass es wieder ins Shema passt. Doch in welches von so vielen?

Ein System gekoppelt in viele Systeme, darin versteckt verschlüsselte Dateien,
manche überschrieben, manche unbrauchbar , manche gelöscht.

Crash, totaler Zusammenbruch, Inflation, alles Begriffe die zu hören sind.
Neues Geld, komisches Wort! Pures Gift, ungenießbar, für Mensch und Wirtschaft.
Es wird ausgegeben, obwohl es in Wirklichkeit nicht erwirtschaftet worden ist.
Wer darf dafür bezahlen?
Willst du?
Rosig ein Duft den ich mag, aber momentan riecht`s leider anders.

